のみの開催となりました。

練馬

の出席によ り、本会議

あいさつする福岡委員長

特別代議員

催。代議員15人、役員15人、 第4回板橋支部定期大会を開 信員】4月12日、支部会館で

にあたっての4つの柱を確認

は、2020年度をむかえる

報を集めることが呼びかけら ては、組合員を守る立場で情

れました。最後に全体の拍手

で方針を確認しま

山本書記長の基調報告で

【板橋・書記・武田栄一通

とが確認されました。

た。また、コロナ対策につい

合計56人

別代議員3

員21人、特 人、支部役

(4)

の表彰について」、「分会表

彰の見直しについて」に関し

修正案「拡大運動の年間実増

告の重点提案の後、大泉東分 会からは事前提出済みの大会

つ、池田書記長による基調報 福岡執行委員長のあいさ

第63回定期

でした。 34人の参加 4人、合計

土建国保の闘いを強調

板橋

5

0

0人を守る

開会にあ

憲成通信

書記・奈良

(練馬・

て質疑があり、執行部から答

員 4月11

組み等についても複数の意見 住宅デーや地域団体との取り 弁が行なわれました。その他、

が出されました。その後、基

となりました。

練馬支

(月3回刊1·) (10·20日発行)

代議員32

定期大会が

表彰について議論

経験報告はあらためて

第6回支部

部会館にて

一般労働組合 北支部定期大

練板馬橋、 豊島、 北

積 特健、個別サポをアップ 極的に群オルグ

北

員 4月12日、 【北・書記・高橋伸明通信 東京土建北支

を中心に団結ガンバロ

調報告と予算案が採択されま

の3テーマの登壇報告を予定 特徴」、そして和嶋副委員長 き盛り世代交流会』の経過と めて報告の機会を設けること していましたが、今大会は「分 活動の前進」、谷原台分会「『働 代の組合活動参加による分会 ついて、土支田分会「若者世 会経験報告集」で確認いただ ク塀等撤去助成制度の活用 による特別報告「危険ブロッ なお、分会活動経験報告に 別の機関会議等であらた

渡辺委員長

新委員長に土橋さん

7年連続での組織増勢も実現

しました。

【豊島・書記・川合

(中央)

員長・福岡忠行。副委員長・ 上原誠、可兒美憲、伊藤慶一 **3カ年計画を確立**

部定期大会が開催されまし 新4役は次の通りです。 委

部会館において、第72回北支 藤大地、亀川佑介、友成京介。 記長•池田直隆。書記次長•佐 郎、和嶋英人、上原良子。書

な取組みなど書記長の次年度 り、後継者対策の取り組みの 方針として提案されました。 別サポートの利用率アップを を若年層へ広げる事や、社会 めざす事、群オルグの積極的 保障対策として特定健診と個 一つとして専門部会への参加 9時45分の開会宣言で始ま

た。参加者は31人となりまし り承認となり、新委員長の団 結ガンバローで閉会となりま 算案提案とも多数の賛成によ 新4役は以下の皆さんで その後運動方針案提案・予

岩瀬実、宮下幸則。書記長・ す。委員長・渡辺勝二。副委 樹、和田光太郎。 岡村茂寿。書記次長·小池正 員長・石川信一、中西昭一、

る運動となりました。さらに 内外にも非常に影響力を与え 点を築くことができました。 新しい役員も育つという到達 みを進めて行く中で、若手の イフフェスなど様々な取り組

江東

9年度決算

の健康を守るため、受診率向

上を目標に、日曜健診を計画

書記次長・後藤哲哉、村瀬健

富樫康弘。書記長·大勝友二。

集団健診の定例化をすす

一郎、実川英治。

共に運動をすすめる、②仲間 るよう、江東区建設協議会と る賃金・労働環境が確保でき

克利、花岡康雄、野田智文、

・大木栄一。 副委員長・佐伯

新4役は次の通り。委員長

2020

築して、建設産業の民主化の 記次長・佐藤広平、川合正人、 ·宮本卓廣、梅澤光法、桑山 委員長•土橋弘典。副委員長 めることを確認しました。 年計画でさらなる運動をすす ために団結して闘い、新3カ の知恵と力で新たな運動を構 浩司。書記長・大浦康昭。書 新4役は以下の通りです。 大変厳しい情勢の中、仲間

広瀬前委員長(新委員長にバト (左) トンタ から土橋 ッチ 正人通信員】4月12日

館で開催されました。 期大会が、豊島支部会 画の最終年として様々 昨年1年間、5力年計 豊島支部第6回支部定

な運動に取り組んでき 継者対策部を中心に群 織強化」を重点に、後 ました。計画の柱の「組 会議オルグやウッドラ

> 実増で3500人に 契約制定めざ

65回大会 日に、議案 は、 4月21 きなかった 書・大会資 江東支部第 け、開催で 料・201 態宣言を受 員】緊急事

哲哉通信 書記•後藤

地域

に学び安心して生活でき ①公契約制定に向け、他

です。

は、

2020年度運動の重点

で成立となりました。

議等がなかったため、4月24

集会の分会報告などから、他 展望。昨年開催した分会交流

分会の長所を参考にした行動

が進んでいる。教訓を全分会

に広げ、目標達成をめざす、

計監査書類·支部役員立候補

丁算・財政補助議案・会

める、③拡大では実増をめざ

し、3500人組織の回復を

を郵送し、期限までに異

開催。当初

は防災に力を注いできました

が、想像を超える、この目に

定期大会を にて第62回 田支部会館 月8日、墨 和幸記 5 書記・鈴木

事が中止・延期となり、建設

新型コロナの影響により工

代議員から書面議決書を提出

してもらい、行ないました。

となり、今年は通常開催では

なく、あらかじめ選出された

従事者にも収入減が発生して

います。これまでも墨田支部

墨田、江東、江戸川

江戸川

通信員】4月5日、支部会館 【江戸川・書記・中村安彦 われ、 提案も時間短縮で簡潔に行な 長が挨拶しました。その後、 を選出して始まり、堀川委員 基調報告·決算報告·予算案 ことが重要。人づくりを大事 その後、書記長が「大会で 大会は、議長団に清水副委 と佐々木さん(中央分会) した方針を実践していく 、承認されました。

者全員で「緊急時こそ団結し をしました。そして大会スロ 合づくりを」と討論のまとめ てガンバロー」と三唱し大会 選出されました。最後に参加 に組織実増・頼りにされる組 -ガンを採択し、新執行部が

書記次長•中村安彦、池田創、 藤喜世志、津端英男、木城幸 山文彦。書記長・釜谷邦朗。 長·堀川昭義。副委員長·遠 一、高梨俊一、清水辰夫、武

墨田

染拡大防止

化し、組合運営を進めていき 続を守るため、相談体制を強

型コロナウ イルスの感

> よう、仲間の暮らしと事業継 見えない難敵に翻弄されない

開催予定で 4月12日に

したが、新

希望溢れる産業に変える

り。委員長・野崎 邦治。副委員長· 新4役は次の通 む)が参加しました。 ンスローガンに、討議がなさ 産業に変えていこう」をメイ 間を結集し組織力を高め、み 期大会を開催しました。「仲 んなの力で希望あふれる建設 において第8回江戸川支部定 全体で111人(来賓含

山岸慎、森千恵子、山中大輔。 須賀朗、桜井雄一、人見大、 山本清志。書記次長•小林宙 林賢二郎、穴澤秀康。書記長・

支部の死守」について改めて

報告され、特に土建国保を守

執行部で対応していくことが し、不十分な点については新

る闘いの強化が強調されまし

決意を固めあう大会とするこ

たって野崎委員長より、「春

本番拡大の成功で5000人

を締めくくりました。 新4役は以下の通り。委員